Der neue Dieler Schützenkönig heißt Alois Cordes

BRAUCHTUM Holzadler fiel Sonntag beim 153. Schuss ins Zentrum von der Stange

Zur Königin erwählte sich Cordes seine Ehefrau Hanna. Adjutanten sind Jan Dieter Janssen und Norbert Helming.

DIELE - Der Schützenverein Diele hat einen neuen König: Am Sonntagabend um 18.30 Uhr holte Alois Cordes mit dem 153. Schuss, der ins Zentrum traf, den Holzadler von der Stange. Zur Königin an seiner Seite erwählte sich Cordes seine Ehefrau Hanna. Zu Adjutanten wurden Jan Dieter Janssen und Norbert Helming bestellt.

Beim Königspokalschießen, das zur gleichen Zeit veranstaltet wurde, ging es

für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer um Sieg und Platz in verschiedenen Klassen. LUFTGEWEHR/DAMEN: 1. Margreth Rand, 48/47 Ringe, 2. Inge Rößner, 48/45. 3. Ursula Mierke, 48/43. HER-REN: 1. Georg Janssen, 50, 2. Manfred Knoop, 48, Jan Schippen, 47/47. LASER-GE-WEHR: 1. Anna Wilkens, 36, 2. Jana Huisinga, 33, 3. Jenny Prim, 27. SCHÜLER: 1. Wilko Meijer, 48, 2. Christian Fokken, 47, 3. Stefan Köller, 43. JUGEND/JUNIOREN: 1. Vera Boer, 47/47, 2. Martin Helming, 47/41, 3. Imke Knoop, 45. KLEINKALIBER/GLÜCKS-SCHEIBE: 1. Hans Dorenbusch, 54/24 Punkte, 2. Thorsten Schröder 54/18, 3. Andreas Groen, 49/31.



Hanna und Alois Cordes sind das neue Königspaar der Dieler Schützen.

BILD: PRIVAT